

LE PRÉSIDENT ABDOU DIOUF
DU SÉNÉGAL



Le Président Diouf est né en 1935 au Sénégal. Il est diplômé en droit de l'Université de Dakar et titulaire d'une maîtrise en droit public et en sciences politiques de l'Université de Paris (1959). Il est également diplômé de l'École nationale de la France d'outre-mer (1960).

Très doué, il a connu une ascension fulgurante dans la fonction publique sénégalaise. À 25 ans, il devient Gouverneur de la région du Sine-Saloum, puis il occupe successivement divers postes de niveau supérieur aux ministères des Affaires étrangères, de la Défense et de la Coopération. À 28 ans, il est nommé Directeur de Cabinet du Président et il devient ensuite Secrétaire général de la Prési-

dence, poste qui en fait le plus haut fonctionnaire de l'État. En mars 1968, il est nommé Ministre du Plan et de l'Industrie. En 1979, il est nommé Premier ministre du Sénégal, et le 1^{er} janvier 1981, il succède au Président Senghor.

Le Président Diouf a été confirmé dans ce poste par une importante majorité de l'électorat sénégalais en février 1983. Il jouit du respect des chefs d'État du continent africain notamment pour avoir occupé la Présidence de l'Organisation de l'unité africaine (OUA) en 1985-1986; il est actuellement Président du CILSS (Comité inter-États pour la lutte contre la sécheresse au Sahel). Il s'intéresse de près à la Francophonie, dont il est l'un des principaux intervenants.

M. Diouf est venu en visite officielle au Canada à deux reprises, d'abord en qualité de Premier ministre en 1971, puis à titre de Président de la République en 1983. En 1981, l'ex-Premier ministre Trudeau lui a brièvement rendu visite quelques jours après son accession à la Présidence du Sénégal. Le Premier ministre Mulroney l'a aussi rencontré à Paris en février 1986, à l'occasion du premier Sommet francophone.